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新年の抱負 ～それぞれの学年から代表生徒の決意～
１月９日（木）にいよいよ三学期がスタートし，多くの生徒が元気溌剌な顔を見せてく
れました。始業式では，私から「今年はへび年，へびは脱皮を繰り返すことから，再生や
永遠と言った意味を持つと言われています。そして，それだけでなく，噛みつく巻き付く
というイメージから，『挑戦』や『粘り強さ』を意識していきたいですね。」という話をさ
せていただきました。
各学年や生徒会の代表のみなさんからはそれぞれの立場で，頑張っていこうという熱い

決意の言葉を聞くことができました。

～代表のみなさんの発表より～ ＜※ 文 章 は 一 部 抜 粋 で す＞

【２学期の反省と３学期の抱負】１年代表 小澤 逞
私が２学期胸を張って「頑張った」と言えることは部

活動です。ときには練習に身が入らないときがあっても，
父からの「続ければ必ず力になる」という言葉を思い出
し，諦めずに頑張ることができました。
課題となったことは，部活動と勉強の両立です。集中

力が途切れることもありましたので，３学期は短時間集
中でメリハリをつけてやっていきたいです。
また，３学期に特に頑張りたいことは「クラスを支え

ていく」ということです。学級委員長となったので，ク
ラス全体の授業評価についての課題に対して他の学級役員と協力し，呼びかけをおこなう
などクラスメイトに働きかけをしていきたいです。
自分もクラスも今よりもっと当たり前のレベルを高くして他学年を支えられるような２

年生になれるよう，１年生最後の学期を頑張って過ごしていきたいです。

【昨年の反省と新学期に向けて】２年代表 大森 煌生
２学期は学年全体として学習への意識がより高まったと

思います。学年生徒会を中心に声かけができたことにより，
２分前着席への意識が高まり，全員が授業に集中できまし
た。
自分自身に目を向けてみると，あまり成長が感じられず，
テストの点も下がり気味でした。私は野球をしていますが，
時間を有効に使えず上達できない部分がありましたので，
今年は時間を大切にして一生懸命に取り組めるようにした
いです。
私たち赤学年は，今年受験生になります。意欲・努力・継続を意識して自分の行きたい

高校へ行けるよう頑張っていきましょう。３学期が終わると，私たちは学校の顔になりま
す。当たり前のことを当たり前にして，最高学年になるための準備をしましょう。そして，
１，２年生に「３年生の背中を見てついてこい」と言えるような学年を目指しましょう。



【受験と卒業式に向けて】３年代表 木村 瑠那
みなさんは充実した冬休みを過ごすことができま

したか？私は自分の進路実現に向け，苦手な教科を
克服したり過去問題を解いたりして過ごしました。
３学期は私たち３年生にとってとても大切な行事

が２つあります。
１つは受験です。３学年の全員が自分の志望する

進路を実現できるよう，一回一回の授業を大切に取
り組み，全員で努力を重ねていきたいです。
２つ目は卒業式です。私はこの卒業式を先生方に

１年生からの成長を見せ，安心してもらえるような
式，そして，１，２年生に感謝を伝えられるような式にしたいです。３月１２日の卒業式
では，学年の全員が自信を持った姿で式に臨めるようにしたいです。
２学期の終業式はインフルエンザ蔓延のため，中止になってしまいました。今日，こう

して全校生徒が集まることができて，うれしく思います。４月からそれぞれが歩む次のス
テージでより一層輝けるよう，この全校生徒で過ごす最後の学期を充実したものにしてい
きましょう。

【３学期に向けて】生徒会本部代表 吉田 怜
新年あけましておめでとうございます。今日から

３学期が始まります。生徒会は引継ぎがおこなわれ
て新執行部となります。私は副会長として会長を支
え，学校全体を盛り上げて前に進めていきたいです。
３学期は次の学年に向けた準備期間となります。

生徒会としても１年生と２年生が協力できるような
活動を企画して来年度に向けて気持ちを盛り上げる
ことができれば良いと考えています。
２年生は，２学期の終わりに少し気が緩んでいた

部分があったかもしれません。最高学年に向けて今
日から気を引き締めて生活していきましょう。

３年生は，将来に向けて深く考える学期になると思います。私たちも来年の自分たちの
姿を意識して先輩から学んでいきたいです。
新生徒会の任期はこの１月から１２月までです。３学期から，早速様々な企画を作って

いきたいと考えていますので，みなさん期待していて下さい。全員で押原中学校を盛り上
げていきましょう。

町の新年互礼会にて ～加賀美花さんが抱負を発表～
１月６日（月）に町の新年互礼会がありました。町
の慣例行事で，町長さんをはじめ，議員さんや区長さ
ん，町の多くの組織や団体の代表者など，たくさんの
方々が参列する中，本校の加賀美 花さんが新年の抱
負を発表しました。

例年ですと，年男
にあたる大人の方が
抱負を述べていまし
たが，本年度から児
童生徒の代表が抱負
を発表することにな
りました。 ＜笑顔で抱負を述べる加賀美 花さん＞

加賀美 花さんの笑顔で爽やかな発表に参列した多くの
方々が感動し，中には涙ぐんで大きな拍手を贈っている
人もありました。


